

Fecha: 07-01-2026
 Medio: El Pingüino
 Supl.: El Pingüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Colisión entre taxi y motocicleta deja a conductor con fractura expuesta

Pág.: 2
 Cm2: 480,9
 VPE: \$ 576.129

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Grave accidente en Avenida España

Colisión entre taxi y motocicleta deja a conductor con fractura expuesta

● El siniestro ocurrió a media mañana de este martes en la intersección con calle Balmaceda. La gravedad de las lesiones obligó la concurrencia de la SIAT de Carabineros para determinar responsabilidades.

Policía
 policial@elpinguino.com
EP PÁGINA WEB

Una mañana que transcurría con normalidad en el sector sur de Punta Arenas se vio interrumpida este martes 6 de enero por un violento accidente de tránsito. Alrededor de las 10:30 horas, la central de comunicaciones de Carabineros recibió una alerta que daba cuenta de una colisión de alta energía en la intersección de Avenida España con calle Balmaceda, un punto de alta circulación vehicular.

Al arribar al lugar, el personal policial se encontró con una escena compleja: una motocic-

ta con daños estructurales y su conductor tendido en el pavimento con signos de dolor evidente. Tras las primeras indagaciones, se pudo establecer la dinámica preliminar del hecho a través del testimonio del conductor de un taxi involucrado.

Según el chofer del vehículo de transporte, al enfrentar la señalética de "Ceda el paso" ubicada en Balmaceda, no habría advertido la proximidad de otros móviles, por lo que decidió avanzar hacia Avenida España.

Fue en ese preciso instante cuando se produjo el impacto. Una motocicleta, que se desplazaba de norte a sur por la avenida principal, colisionó contra el costado izquierdo frontal del vehículo de transporte. El impacto fue de tal magnitud

que el motorista salió eyectado de su vehículo, golpeando violentamente contra la calzada, lo que le provocó una fractura expuesta en su pierna derecha.

Respuesta de emergencia y estado de salud

La rápida llegada del personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) fue crucial para la atención inicial de la víctima. Los paramédicos lograron estabilizar al hombre en el mismo sitio del suceso, procediendo a su inmovilización para evitar daños mayores antes de realizar un traslado de urgencia hacia el Hospital Clínico de Magallanes.

Ya en el recinto asistencial, el diagnóstico confirmó la gravedad de sus lesiones, siendo



El conductor de la motocicleta fue trasladado hasta el centro asistencial por personal del SAMU.

Peritajes especializados y corte de tránsito

Dada la naturaleza del accidente y el pronóstico médico del lesionado, el Ministerio Público dispuso la intervención de la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de la Prefectura Magallanes. Los especialistas de esta unidad especializada se desplegaron en la intersección para llevar a cabo los peritajes de rigor, los cuales incluyeron el levantamiento de datos planimétricos,

el análisis de las huellas de frenado y la revisión técnica de los vehículos involucrados, con el fin de establecer científicamente la responsabilidad de los conductores y si existió un exceso de velocidad o una negligencia mayor.

Mientras se desarrollaban estas diligencias y se procedía al retiro de los móviles, el tránsito en el sector de Avenida España con Balmaceda se mantuvo totalmente interrumpido.

*Fotos referenciales. Estos productos son exhibidos en nuestra sala de ventas con sus respectivos valores.



FONO CEMENTO
Reparto Gratis
 DENTRO DE LA CIUDAD POR 10 UNIDADES O MÁS.
 61 2 214111 - +569 85806125 - +569 95439069



ADHERIDOS A TARJETA PUNTA ARENAS

MUEBLES DE COCINA Y DORMITORIO CON UN 20% DE DESCUENTO

DESARMADOS Y CON CUALQUIER MEDIO DE PAGO. .